



## BOLETÍN 013

### Coljuegos cierra el primer semestre del 2022 con repunte en cifras de recaudo y ventas en juegos de suerte y azar

- *En el primer semestre del 2022, las transferencias desde Coljuegos para financiar la salud de los colombianos ascendieron a \$349.405 millones de pesos, lo que significa un incremento del 104%, frente a igual periodo del 2021, cuando se transfirieron 171.415 millones de pesos.*
- *Los juegos localizados aportaron el 42% del total del recaudo registrado en el primer semestre del 2022; los juegos operados por Internet el 32%; Baloto Revancha el 9%; y los juegos promocionales el 1%. Así mismo, Super Astro aportó el 16%.*

**Bogotá, agosto 17 de 2022** | El presidente de Coljuegos, César Augusto Valencia Galiano, anunció que el regulador de la industria de juegos de suerte y azar reportó números récord, en el marco de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas 2021-2022, realizada por el ente regulador. En materia de derechos de explotación, el sector registró de enero a junio del 2022 un recaudo de juegos nacionales de \$359.741 millones de pesos, lo que significa un 22% más que periodo el mismo periodo del 2021.

De acuerdo con Valencia Galiano, “La industria de los juegos de suerte y azar continúa atravesando por un momento histórico en nuestro país. En el marco de la reactivación y sostenibilidad económica, Coljuegos impulsó un plan de acción en donde el compromiso y la creatividad de los colaboradores, gremios, empresarios y operadores, y teniendo como base los procesos de innovación y digitalización, logramos abrir nuevos mercados, nuevos escenarios que han generado condiciones óptimas para reportar cifras récord como las que hoy les mencionamos”.

De hecho, los juegos localizados aportaron el 42% del total del recaudo registrado en el primer semestre del 2022; los juegos operados por Internet el 32%; Super Astro el 16%; Baloto Revancha el 9%; y los juegos promocionales el 1% por ciento. “Estas cifras permiten destacar la consolidación de las apuestas por Internet en su participación en el recaudo y la reiterada importancia de los juegos localizados en ese escenario”, explicó Valencia Galiano.

Las ventas netas de juegos nacionales, para el primer semestre del 2022, crecieron el 33% en comparación el mismo periodo del año anterior.

---

#### Acerca de Coljuegos

Coljuegos administra el monopolio rentístico de los juegos de suerte y azar nacionales. Fue creada mediante el Decreto 4142 del 3 de noviembre de 2011, como una empresa descentralizada del orden nacional, vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. La entidad inició operaciones el 16 de abril de 2012.



En el primer semestre del 2022, las transferencias desde Coljuegos para financiar la salud de los colombianos ascendieron a \$349.405 millones de pesos, lo que significa un incremento del 104%, frente a igual periodo del 2021, cuando se transfirieron 171.415 millones de pesos. “Para Coljuegos es muy importante la labor social que cumple la industria de juegos de suerte y azar al contribuir, no solamente desde las finanzas públicas al esquema tributario del país, sino a la financiación de la salud en las diferentes regiones colombianas”, explicó Valencia Galiano.

Del total transferido entre enero y junio del 2022, \$62.565 millones de pesos se giraron a los Fondos Locales de Salud en los municipios; \$6.932 millones de pesos a los Fondos Departamentales de Salud en los departamentos; \$224.650 millones de pesos a la Administradora de los Recursos del Sistema General de Seguridad Social (ADRES); \$34.332 millones de pesos al Fondo Nacional de Pensiones de las Entidades Territoriales (FONPET) y \$20.924 millones de pesos al Ministerio de Ciencia y Tecnología (antiguo Colciencias).

Por otra parte, en su compromiso para combatir la ilegalidad, Coljuegos desde el 1 de noviembre al 30 de junio de 2022, realizó 188 acciones de control a establecimientos que operaban juegos de suerte y azar de manera ilegal, retirando 1441 elementos de juegos de suerte y azar y ordenando también el bloqueo de 1577 sitios web que operaban ilegalmente.

## JUEGOS TERRITORIALES

Las ventas que reportan los juegos territoriales para el primer semestre del 2022, alcanzan los 1.6 billones de pesos, un 26% más que el mismo periodo del año anterior. De ese gran total, el chance aportó 1 billón de pesos; las loterías \$338.013 millones de pesos, y el Raspa y Listo \$ 209.117 millones de pesos.

Los juegos territoriales de enero a junio de 2022, transfirieron a la salud de los departamentos \$241.301 millones de pesos, un 22 % más que el año anterior cuando se transfirieron \$197. 475 millones de pesos

De estos juegos, el incentivo con cobro de premio inmediato, Raspa y Listo, sigue siendo la modalidad de mayor impacto en las regiones, debido a los planes de premios establecidos y la inmediatez de sus pagos. Raspa y Listo sigue superando las proyecciones de ventas en cerca de 165%.

# “Jugar legal es apostarle a la salud de los colombianos”

### Acerca de Coljuegos

Coljuegos administra el monopolio rentístico de los juegos de suerte y azar nacionales. Fue creada mediante el Decreto 4142 del 3 de noviembre de 2011, como una empresa descentralizada del orden nacional, vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. La entidad inició operaciones el 16 de abril de 2012.